



Pour une bonne cicatrisation

Un tatouage récent est comme une plaie ouverte. Par conséquent, les bactéries et les saletés peuvent facilement pénétrer dans la peau et provoquer une inflammation.

Pour que votre tatouage guérisse correctement et que vous puissiez en profiter longtemps, il est nécessaire d'en prendre soin au cours des deux à quatre semaines suivantes.

Vous trouverez ici tout ce que vous devez savoir !

Un bon entretien :

1. Gardez votre tatouage propre et ne le touchez qu'avec des mains propres.
2. Laissez la cellophane jusqu'à ce que vous soyez prêt à prendre une douche, mais pas plus de 8 heures.
3. lavez le tatouage avec du savon, puis séchez-le avec une serviette propre.
4. appliquez du Bepanthen (bleu) ou une autre crème cicatrisante sur votre tatouage deux ou trois fois par jour.

Il est préférable d'en appliquer plus souvent que trop d'un coup.

La crème doit être bien absorbée par la peau et ne pas former une couche épaisse et permanente.

En outre, vous devez éviter les éléments suivants :

- Ne pas porter de vêtements trop serrés sur le tatouage.
- Ne l'exposez pas à la lumière directe du soleil, même dans un solarium.
- Ne pas aller à la piscine, au hammam ou au sauna.
- Et même si cela vous démange, ne grattez pas le tatouage.

Je serais contente de voir le tatouage cicatrisé et je suis disponible pour toute question.